

Perfekter Auftakt

Hunderte Wanderer kamen nach „Obern-Ropershußen“



Hunderte Wanderer besuchten den Auftakt des Jubiläumsfestes von Oberndorf und Rüppershausen.

Foto: vö

Oberndorf/Rüppershausen.

Viele hundert Wanderer kamen an einem wunderschönen Himmelfahrtsfeiertag nur ein Ziel: die Auftaktveranstaltung des Festwochenendes zur 650-Jahr-Feier von Oberndorf und Rüppershausen. „650 Jor Obern-Ropershußen“ wurde zum Treffpunkt von Menschen aus ganz Wittgenstein. Bodenständig, einladend, stimmungsvoll und gemütlich war es. Genauso darf es auch heute und morgen gerne weitergehen.

Die vielen emsigen Helfer wurden für den enormen Einsatz in der Vorbereitung belohnt: Den ganzen Tag über schien die Sonne vom blauen Wittgenstein

ner Himmel. Auf dem Bolzplatz rollte den ganzen Tag die runde Lederkugel und auch die Attraktionen rund um den Festplatz waren stets dicht umlagert: Die Löschgruppe Rüppershausen präsentierte Fahrzeuge und Ausrüstung, direkt neben historischen landwirtschaftlichen Geräten und Traktoren.

Der Modellflugclub (MFC) Wittgenstein lieferte Einblicke in seine Vereinsarbeit und die Freunde alter Krafträder zeigten zusammen mit der Oldtimer-Interessengemeinschaft Bad Berleburg Technik vergangener Tage. Auch etwas abseits des Festplatzes gab es einiges zu sehen: Hannelore und Dieter Schaumann

öffneten ihren Naturgarten, rund um das Backhaus in der Oberndorfer Ortsmitte wurden neben Broten weitere Leckereien angeboten. Die Dreschhalle blieb den gesamten Tag über geöffnet, zudem lud die Mühle zu Besichtigungen ein.

In Sachen Stimmung ging es am Schützenhaus ordentlich vorwärts. Bis in den Nachmittag hinein gehörte den Lahntal-Musikanten die Bühne, abends schlugen dann die Blackboard Erasers die härtere Gangart an. Im Festzelt wurde nicht nur Bier getrunken, sondern auch verteilt. 30 Liter Gerstensaft, zur Verfügung gestellt von der Brauerei Bosch, gingen an die Benfer Dorfgemeinschaft, die mit 102 Teilnehmern – und zwei Hunden – zum Jubiläumsauftakt gekommen war. 101 Starter hatten die Feudinger Nachbarn angeboten. Und 20 Liter Bier gingen an die Wanderer mit dem weitesten Weg. Eine tolle Idee.

Die Feierlichkeiten zum 650-jährigen Bestehen werden bereits am heutigen Samstag, 16. Mai, fortgesetzt: Um 18.30 Uhr beginnt am Festplatz auf der alten Brache der offizielle Festakt. Und am Sonntag, 17. Mai, läutet der Festgottesdienst um 10 Uhr den abschließenden Familientag ein. vö